
 

SOREDE 

NORD EST 

REUNION DE QUARTIER 

 

REUNION DU 23 OCTOBRE 2023 

 

Présents : 

• M. le Maire, Yves PORTEIX 

• La déléguée du quartier, Patricia FABRE 

• M. le brigadier-chef Olivier Castelnaud 

• Le rédacteur, Jean-Marc RONFLARD 

• Les habitants, environ 40 personnes 

 

Réunion à la salle des mariages à partir de 18 h. 

 

La parole est à M. le Maire : 

M. Le Maire renouvelle ses excuses sur l’affichage tardif de cette 

réunion. 

Il rappelle que les rénovations des rues ne peuvent s’effectuer qu’en 

fonction des possibilités financières de la commune, et qu’il faut aussi 

prendre en compte les 3 projets structurants que sont : 

• L’aménagement du poumon vert derrière la marie et sur l’ancien 

stade pour lequel la communauté de communes prévoit une 

subvention de 450 000 €. 

• Le réaménagement du mas del Ca. 

• La zone sportive de la Coscolleda et dans un premier temps l’aire 

de tir à l’arc. 

 

 



Point par rapport aux demandes faites il y a un an,  

Lors de la dernière réunion, ce qui a été fait : 

• Panneau et balisage impasse des oliviers 

• Panneau STOP rue de la Marinade 

• Panneau en impasse au bout de la rue des Oliviers 

• Mise en sécurité du passage à gué 

• Rénovation rue du Néoulous 

• Réfection rue de la Coscollèda 

La parole est aux Sorédiens 

Le panneau « rue de la Méditerranée » comportant une faute 

d’orthographe sera changé. 

Prévoir un miroir au « STOP » nouvellement installé la rue de la 

Marinade. 

Le passage à gué est en cours d’amélioration avec 2 chicanes. De l’avis 

général ce n’est pas encore suffisant pour la sécurité des cyclistes et des 

piétons. 

Une solution serait de réaliser un vrai sens unique alterné sur cette 

portion pour les véhicules, les vélos et/ou piétons circulant alors de 

chaque côté sur une zone matérialisée par des plots. La largeur de la 

voie centrale réservée aux véhicules ne serait alors que pour une voie. 

Les panneaux B15 et C18 sont déjà placés en amont.de chaque côté 

ainsi que les panneaux de rétrécissement. 

Il reste à réaliser le marquage au sol par une ligne continue de la voie 

unique centrale et compléter les plots. 



 

 

Un éclairage de la zone serait possible avec des panneaux solaires. 

Un « sac à crottes » complémentaire sera installé rue de la Coscolleda. 

La remontée par la traverse de la Coscolleda sur la rue de la Coscolleda, 

à proximité du parc de stationnement, est gênée par des véhicules en 

stationnement. Il faudrait installer un panneau et/ou des lignes jaunes au 

sol. 

Un projet d’aménagement de 30 lots environ est prévu rue des Vignes, 

entre la rue des Arbousiers et la rue de la Garrigue. Il s’agit d’un 

lotissement privé. 

L’obligation pour les riverains du Tassio de nettoyer les rives jusqu’au 

milieu du lit de la rivière est rappelée. Un courrier est envoyé à tous les 

riverains. La commune a commencé à nettoyer sur ses terrains. Le 

camping est également concerné. 

Il est signalé que la balayeuse ne passe pas dans les rues 

perpendiculaires à la rue des Vignes. Les Services Techniques vont 

vérifier. 

Une sorédienne signale la présence de criquet égyptien. C’est la 

première fois que cet insecte est signalé à Sorède, mais le criquet 

égyptien se répartit sur toute la région méditerranéenne, ainsi qu'en Asie 

de l'Ouest.  



 Il ne cause pas de dommages et n’a pas de comportement grégaire. Il 

peut être facilement identifié grâce aux rayures verticales sur ses yeux, 

en le regardant de face, à l’égyptienne. 

 

 

Le pot de l’amitié offert par la commune a permis de poursuivre les 

discussions. 


